



**(FR) GRAISSE À RENDEMENT
EXTRÊME**

Caractéristiques: Graisse à base d'huile minérale à charge extrêmement élevée, épaissie avec un complexe de sulfonate de calcium. Grâce à ses inhibiteurs de corrosion et à son excellente résistance à l'eau, cette graisse est idéale pour les environnements industriels, maritimes et tout-terrain. Résistante à des températures de -30 à 140 °C (-22 à 284 °F). Température de fonctionnement temporaire maximale de 180 °C (356 °F). NLGI: 2.

Utilisations: Adaptée aux applications à charge maximale, elle peut résister à une pression allant jusqu'à 6500 N. Pour une utilisation sur les chargeuses, les excavatrices et autres équipements miniers ou de construction lourds. Idéal pour les applications maritimes grâce à sa haute résistance à l'eau et à la corrosion.

Mode d'emploi: Nettoyez et dégraissez les pièces à lubrifier. Appliquez la graisse selon l'épaisseur souhaitée pour l'application. Elle peut également être utilisée avec un pistolet graisseur pour appliquer sur les raccords graisseurs des équipements.

Avertissements: Conserver en position verticale dans un endroit frais et sec. Cette information est basée sur notre expérience. Des tests préalables sont avisés avant l'utilisation.

**Not for retail sale/
Pas pour la vente au détail**
**Made in Netherlands/
Fabriqué aux Pays-Bas**



**EXTREME
HEAVY DUTY
GREASE**

**GRAISSE À
RENDEMENT
EXTRÊME**



Net content/Contenu net:

400 g (14.1 oz)

**(EN) EXTREME HEAVY DUTY
GREASE**

Features: An extreme high load mineral oil-based grease thickened with calcium sulphonate complex. Corrosion inhibitors and excellent water resistance make this grease ideal for industrial, off-road, and marine environments. Temperature resistance -30 to 140 °C (-22 to 284 °F). Temporary maximum operating temperature of 180 °C (356 °F). NLGI: 2.

Uses: Suitable for the highest load applications and can withstand up to 6500N of pressure. For use on loaders, excavators, mining, and other heavy duty construction equipment. Perfect for marine applications due to high water and corrosion resistance.

Directions: Clean and degrease the parts to be lubricated. Apply the grease to the desired thickness for the application. Can also be used in a grease gun to apply to grease fittings on equipment.

Cautions: Store upright in a cool, dry place.

This information is based on our experience. Preliminary tests are advised before use.

Not classified as a hazardous substance or mixture according to the Globally Harmonized System (GHS) and the Hazardous Products Regulations (HPR).

See the **SDS** for more info at/
Voir la **FDS** pour plus d'info au:
wurth.ca or call/ou appelez:
1-800-263-5002

Imported by/Importé par:
**Würth Canada
Limited/Limitée**
345 Hanlon Creek Blvd,
Guelph, ON, N1C 0A1

Non classé comme substance ou mélange dangereux selon le Système général harmonisé (SGH) et le Règlement sur les produits dangereux (RPD).